

Zeitschrift:	Curaviva : Fachzeitschrift
Herausgeber:	Curaviva - Verband Heime und Institutionen Schweiz
Band:	86 (2015)
Heft:	2: Tiere im Heim : wie Hühner, Hunde und Geissen den Menschen helfen
Rubrik:	Informationen aus dem Fachbereich Alter

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Informationen aus dem Fachbereich Alter

Erfolgreicher Fachkongress Alter 2015

Der 6. Fachkongress Alter ist schon wieder Vergangenheit

Ein paar Zahlen dazu: Über 1100 Teilnehmende / 30 Referentinnen und Referenten / 50 Aussteller.

Bei guter Stimmung herrschte zwei Tage lang reges Treiben im Congress Center Basel. Die Teilnehmenden konnten spannende Referate aus verschiedensten Themenbereichen besuchen.

Hier seien nur ein paar Highlights erwähnt. Das Referat von Jutta Rump zum Thema «Trends in der Arbeitswelt» oder der Auftritt von Eckhardt von Hirschhausen, der am Schluss alle Teilnehmenden mit roten Nasen ausstattete. Die beiden Podiumsdiskussionen vom Donnerstag trafen auf grosses Interesse und regten zu Diskussionen in den Pausen an. Christian Wenk berührte mit seinen Ausführungen zum Thema «Grenzen überwinden» das Publikum in ungewohnter Weise.

Dieser Kongress stand auch unter dem Zeichen musikalischer Darbietungen. Die Tambourengruppe Basilicum «trommelte» den Kongress ein, am Abend wurde zu Beatles Songs getanzt und am Donnerstag rappte Crispy Dee zur Freude des Publikums.

Rundum ein gelungener Kongress 2015. Der nächste ist schon geplant und findet am 19. und 20. September 2017 in Montreux statt.



Dr. Markus Leser
Leiter Fachbereich Alter

Die Rubrik liegt ausserhalb der redaktionellen Verantwortung.
Der Inhalt wird durch den Fachbereich Alter von CURAVIVA Schweiz gestellt.

